

**Mail reçu le 14/11/2021 à 14h49**

Bonjour,

Dans le cadre de l'enquête publique concernant l'abattage des arbres en vue de la construction de logements sociaux, il est de notre devoir en tant que propriétaire sur la commune de Cestas, de réagir.

En effet depuis pas mal d'années nous avons choisi de vivre dans cette commune car c'était, une commune tranquille relativement boisée, pas trop de circulation et pratiquement pas de camion. Vous êtes entrain de dénaturer tout ça , et construisez de plus en plus. Vous bétonnez et enlevez toutes ces magnifiques forêts.

De plus vous allez accroître la circulation dans ce secteur très sensible avec le collège à proximité. Formidable des camions sans arrêt et maintenant une circulation des plus denses.

Ne croyez-vous pas qu'il serait temps de vous pencher un instant sur l'étude de consolidation du pont de la D211 pour dévier tous ces camions qui n'ont pas à emprunter l'avenue Salvador Allende alors qu'ils vont tous à la centrale d'achat .

Le jour où un enfant du collège Cantelande sera accidenté par un de ces matodontes, il sera trop tard mais là peut-être que vous vous pencherez sur le problème.

Je pense que mes revendications ne seront pas pris en compte mais il est de mon devoir de donner un avis concernant cette enquête.

Respectueusement

Mr Mme Chetel  
Gazinet